

## Du VTT dans toutes les conditions

Le VTT Fun Club a organisé un stage de VTT pour ses jeunes licenciés pendant la 1<sup>re</sup> semaine des vacances scolaires avec l'encadrement des éducateurs club. Une petite délégation a tout d'abord participé à un événement réservé aux Écoles françaises de cyclisme au Bike park Indoor à Strasbourg, la structure étant privatisée pour la journée par le comité régional de cyclisme.

Différents ateliers ont ensuite été proposés avec des pistes de cross-country bleues ou rouges, un pumptrack, un freestyle, une zone de maniabilité trial sur des modules en bois. « Certains enfants ont juré que c'était le plus beau jour de leur vie à VTT » souligne la secrétaire Madeleine Gasparetti. Le 2<sup>e</sup> jour était consacré au trial dans la structure du Stanislas moto-club au Zénith. Avec la

pluie durant toute la matinée, les enfants étaient contents de profiter d'un hall à l'abri pour bondir et s'élancer sur des buses en béton.

Les stagiaires ont pu finalement s'exercer l'après-midi sur des zones naturelles en extérieur. Pour la 3<sup>e</sup> étape, sortie typée enduro au plateau de Malzéville avec une météo plus clémente. Les groupes ont quadrillé les quatre coins du plateau pour utiliser les singles dans les parties boisées composées de pifs-pafs, gymkhanas et autres plaisirs de vététistes, ou les petites carrières à vocation « descentes impressionnantes » et de sauts procurant de grandes sensations, cette variante étant réservée aux jeunes experts, sous la houlette de Camille Fairise, avec les démonstrations de Nicolas Hugo et Louis Liardet.

Les progrès ont été manifestes.



Un stage pleinement mis à profit par les jeunes vététistes.